

041	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	9 mai 2021
		Société	Solidarité - Etudiants

# Étudiants en difficulté : 200 repas distribués gratuitement

Plus de 200 paniers repas ont été distribués aux étudiants belfortains, samedi après-midi. À l'origine de cette initiative, les associations étudiantes de l'Esta, de l'UTBM et de l'IUT.

Le sujet a été évoqué maintes et maintes fois. Mais la crise sanitaire dure et il reste tristement d'actualité. Partout en France, les étudiants souffrent, tant sur le plan psychologique que sur le plan économique. Alors des initiatives se mettent en place, notamment dans le nord Franche-Comté. Fin avril, ce sont les chefs solidaires qui se sont mis aux fourneaux pour fournir 600 repas.

## Le Tie-Break aux fourneaux

Cette fois, c'est au tour des associations étudiantes belfortaines de se fédérer pour aider les jeunes en difficulté.

Samedi après-midi, dans le local du BDE de l'Esta, rue du Docteur-Fréry, une distribution de 205 paniers repas a eu lieu sans condition de ressources. « On propose trois menus à base de viande, de poisson ou végétarien », détaille Valentin Picard, étu-



Des étudiants de l'UTBM, de l'Esta et de l'IUT ont assuré la distribution des paniers repas tout l'après-midi samedi.

Photo ER/Rémi FARGE

diant en 4<sup>e</sup> année à l'Esta. C'est le restaurant Tie-Break, à Grandvillars, qui a confectionné les repas.

## « On veut recréer du lien »

« C'est important de donner, de partager », poursuit Valentin Picard. « On travaille sur cette demi-journée depuis trois semaines, on a

rassemblé les associations étudiantes de la ville de Belfort pour offrir ces repas à ceux qui en ont besoin. »

« On veut recréer du lien, une dynamique », ajoute Raphaël Blanc, de l'UTBM, qui a participé à cette opération, au même titre que Anim Toi, l'association étudiante de l'IUT carrières sociales, re-

“ Il n'y a plus d'effervescence et de partage comme au temps des soirées étudiantes. ”

Raphaël Blanc,  
étudiant à l'UTBM

présentée par Lili Malsot.

Le Centre des jeunes dirigeants (CJD) a co-piloté cette opération de solidarité. « C'est important d'aider les étudiants en associant d'autres entrepreneurs à cette démarche », indique Alexandre Mougin, membre de la commission solidarité. Un soutien apprécié par les jeunes présents dans le local du BDE de l'Esta samedi après-midi.

Car le monde étudiant souffre. « Il n'y a plus d'effervescence et de partage comme au temps des soirées étudiantes », regrette Raphaël Blanc.

Et quand la crise sanitaire sera derrière nous, toute cette dynamique festive aura sans doute besoin d'un peu de temps pour redémarrer.

Rémi FARGE